

Suède, qui fait aujourd'hui partie de la Pennsylvanie.

Les compatriotes d'adoption de M. Du Ponceau ont récompensé son zèle pour les lettres : depuis plus de dix ans, il a été, chaque année, réélu président de la Société philosophique américaine ; il a succédé dans cette place à Jefferson, qui avait eu Franklin pour prédécesseur. M. Du Ponceau est également président d'autres sociétés savantes de Philadelphie et membre de plusieurs compagnies du même genre en Europe. Il n'est donc pas surprenant que l'appel fait aux philologues par l'Institut de France lui ait inspiré le désir de se lancer dans l'arène. Cette tentative a été heureuse ; il a obtenu le prix.

Flatté du suffrage honorable du corps illustre qui lui avait adjugé la palme, M. Du Ponceau songea naturellement à faire imprimer le Mémoire auquel il devait une distinction, dont à juste titre il était glorieux ; mais des obstacles